



VICHFait: par et pour les habitants de VICH

Problèmes de distribution du VICHFait

Des problèmes de distribution de notre journal ont été constatés sur les dernières éditions du VICHFait. Il semblerait notamment que plusieurs quartiers du village n'ont pas reçu le dernier numéro. Ce problème, que nous regrettons, a été soulevé auprès du service de la Poste qui s'occupe de la distribution. Toutes les éditions restent toutefois disponibles également en ligne sur le site de la commune (<https://vich.ch/journal-vichfait>), sur Facebook (<https://www.facebook.com/VichFait>) et sur Instagram (@vichfait) N'hésitez pas à nous suivre aussi en ligne !

Vich-Londres sans avion ?

Un week-end à Londres, ça vous tente? Et si on vous disait qu'un jour ce sera peut-être possible de prendre un train pour Londres directement depuis Genève? C'est justement l'idée derrière la pétition lancée le 12 mars dernier par la Vichoise Nadine McCormick – dont nous sommes aussi fiers de dire qu'elle fait partie de l'équipe rédactionnelle du VICHFait.

La pétition a été initiée car la Confédération et les CFF envisagent justement une liaison ferroviaire directe entre Londres et la Suisse, mais plutôt avec Bâle comme ville candidate pour accueillir cette connexion; la pétition vise à proposer Genève en préférence.



Nadine McCormick (initiatrice de la pétition)

Selon la pétition, 1,15 million de voyageurs ont fait le trajet entre Londres et Genève en 2019, contre 1,1 million pour Bâle et Zurich combiné. Une liaison ferroviaire directe permettrait de faire ce voyage de manière beaucoup plus écologique, pratique, et agréable. En effet, un voyage direct durerait environ 5h30, alors que la connexion actuelle via Paris prend plutôt sept heures et nécessite un transfert d'une gare à une autre.

La pétition a attiré beaucoup d'attention, avec des articles publiés dans la presse suisse, britannique et italienne et des entretiens à la radio. Huit lettres officielles ont été envoyées au gouvernement national, vaudois et genevois, ainsi qu'aux CFF. Deux députés, le trélesien vert'lib David Vogel et la PLR Diane Barbier-Mueller ont soutenu cette initiative, qui a, à ce jour, recueilli 5,671 signatures. Vous pouvez consulter - et signer ! - la pétition en scannant le code QR ci-après ou directement sur change.org/train-lon-gva. Et qui sait;



Agenda

Samedi
1
Juin

De 16h à 21h:
Fête de l'été, Vich en Fête
au Forum des Pralies

Jeudi
20
Juin

A 20h:
Séance d'information à la
population sur la collecte
des biodéchets,
au Forum des Pralies

Mardi
25
Juin

A 20h:
Conseil Communal
au Forum des Pralies

Dimanche
29
Juin

Jusqu'au 29 juin:
Art espace Junod à Vich:
exposition Segal Callens

Mercredi
31
Juillet

Dès 18h - Fête nationale,
en collaboration avec
le Léman Racing Club,
Vovinam Léman et les
Vichamines

on pourra peut-être bientôt faire Vich-Londres en moins de six heures - et sans avion! [VV]



Voir l'article: Train direct Genève – Londres: la pétition d'une Vichoise cartonne! La Côte, 9 avril 2024 : <https://tinyurl.com/mryjxs6v>

Nouveau changement à l'Hôtel Restaurant de La Croix Verte

Nous vous avons annoncé dans notre dernière édition un changement de direction à l'Hôtel Restaurant de La Croix Verte. Début juin, un nouveau concept sera mis en place avec une nouvelle équipe. L'hôtel restaurant qui vient d'être repris par M. Renier Kruger, actuel propriétaire du célèbre Bull's Pub à Gland, deviendra « La Croix Verte Grill Hôtel ».

M. Renier Kruger explique qu'il s'agira d'un steak house où l'on pourra déguster de la viande, du poisson et

des plats végétariens, le tout avec une touche sud-africaine. En effet, M. Renier et son chef cuisinier, M. Jason Fugard, sont tous deux originaires d'Afrique du Sud. Des plats du jour seront également proposés et l'espace café sera conservé. Le restaurant sera ouvert tous les jours, sauf le lundi et l'hôtel continuera d'être ouvert 7 jours sur 7. Ils se réjouissent d'accueillir les Vichois de tout âge, les habitués de l'établissement ainsi que de nouveaux clients dans leur nouvel hôtel restaurant. [MP]



M. Kruger (gérant) et M. Fugard (chef cuisinier)

Vol de ruches dans la région

Un reportage diffusé le 22 avril au téléjournal de la RTS a fait état de vols de ruches de plus en plus courants en Romandie. Sébastien Jaggi, apiculteur établi à Coinsins, a ainsi témoigné de la disparition brutale de cinq de ses huit ruches dans la nuit du 25 au 26 mars dernier à la lisière d'une forêt, à proximité de Vich. Ce phénomène en recrudescence depuis une dizaine d'années est le fait de personnes qui connaissent les abeilles et s'explique notamment par l'appât du gain, «

une ruche coûtant jusqu'à 1000 francs, une colonie d'abeilles de 200 à 500 francs et une reine de 30 à 200 francs ».

Depuis cet événement, le rucher de Sébastien Jaggi a été reconstitué. Ce dernier réfléchit par ailleurs à la possibilité de mettre en place un point de vente en self-service. Dans l'immédiat, pour les Vichois(-es) intéressé(e)s par l'achat de miel, l'apiculteur vaudois est directement joignable au 078 861 2932. [GB]



Sébastien Jaggi à côté de ses ruches

Plus d'informations sur La Côte: | <https://tinyurl.com/mwhs4vbx> | <https://tinyurl.com/mr2vyr8d>

Annonces de petits boulots pour les jeunes vichois

Lors de la prochaine édition du VICHfait qui sortira mi-août, une rubrique sera consacrée aux jeunes du village permettant de publier des annonces pour des petits boulots. Si vous avez moins de 25 ans, que vous êtes un-e baby sitter ou si vous souhaitez proposer d'autres services (jardinage, gardiennage d'animaux, devoirs surveillés, aide aux personnes, ...) alors n'hésitez pas à nous contacter. Pour cela il faut nous écrire avant le 30 juin à l'adresse vichfait@gmail.com, en indiquant nom, prénom, email, âge en août de cette année, et un texte de 80 mots maximum. Les baby-sitters dont les noms étaient publiés l'année dernière et qui sont encore disponibles cette année sont également priés de nous contacter avec leurs informations à jour. Nous nous réjouissons de pouvoir publier vos annonces.

Athica

Ouverte depuis 2022, l'école Athica se prépare pour sa 3ème rentrée scolaire à Vich. L'école, qui accueille les enfants de 3,5 à 12 ans, mise sur une pédagogie innovante où les concepts académiques sont explorés à travers des activités pratiques et interactives, adaptées à l'environnement naturel. L'apprentissage personnalisé se déroule autant en plein air qu'en classe, dans un cadre verdoyant qui inspire et stimule la créativité, de la 1P à la 8P, tout en respectant le Plan d'Etude Romand (PER). Un accueil parascolaire est également proposé.



école
athica

Les informations complètes sont disponibles sur www.athica.ch. [MP]

Nouveau club de Go à Nyon

A l'école de Coinsins, le professeur de musique Pierre Cardeillac a insufflé une passion au jeu de Go auprès de ses élèves depuis le début de l'année scolaire. Ayant l'envie de développer et partager cette passion, son élève Vichois Nathan Bronsil, 12 ans, et Monsieur Cardeillac ont décidé de lancer une association du jeu de Go à Nyon.

Pendant les mois de mai et de juin, il est possible de découvrir le jeu les mercredis après-midi entre 14h30 et 15h30 au centre de Nyon, rue Nicole 3. Le but étant de proposer une activité parascolaire à partir de la nouvelle année scolaire 2024/25. Les sessions de Go sont ouvertes à tous à partir de 7 ans et sont en français et anglais. [NM, MB]



Pierre Cardeillac et Nathan Bronsil (en arrière plan debout) et des autres joueurs de Go lors d'une soirée jeux organisée par Casa Jeux de Nyon (Photo: M. Bronsil).

Questions ou inscriptions? Contactez Pierre Cardeillac au cardeillacpiotr@hotmail.fr

Armonia Institut, parce que vous le valez bien



Rosanna Di Piero au travail au salon Armonia

Rosanna Di Piero est une jeune trentenaire qui a travaillé dans divers instituts, allant des établissements traditionnels aux spas de luxe. Ces expériences lui ont permis de manipuler et donc de maîtriser une grande variété de machines, et différents produits hauts de gamme de soins du visage et du corps.

Son engagement est de ne proposer que des soins efficaces, offrant un bien-être global et satisfaisant pour chaque client. Pendant cinq ans, elle a exercé dans son institut à Chavannes-près-Renens, mais l'envie de se rapprocher de chez elle est devenue vitale.

Depuis son enfance, elle a toujours été attirée par Vich. Habitant à Givrins, c'est tout naturellement qu'elle n'a pas hésité à installer son salon d'esthétique à la place de l'Eglise, au centre de notre village. L'atmosphère apaisante et les bonnes vibrations du village l'ont toujours enchantées.

Son principal objectif est de rendre les soins accessibles à tous, assurant ainsi la satisfaction de chaque client lorsqu'il quitte le salon. Rosanna est en constante recherche de nouvelles pratiques et s'investit dans des formations régulières pour rester à la pointe de son métier.

Elle propose des soins de peau ciblant les rides et les ridules du visage, notamment le Kobido (massage traditionnel japonais) en travaillant avec la pierre de Gua sha qui permet de donner une bonne mine et donner un coup d'éclat. Ses spécialités sont également les soins de corps anti-cellulite et amincissants.

La prise de rendez-vous est facile, rapide et accessible à tout moment sur :

<https://salonkee.ch/salon/armonia-institut?lang=fr>
[AB]

TOUS CONCERNES PAR LA CANICULE



Les vagues de chaleur peuvent avoir des effets sur la santé de chacun, mais des gestes simples permettent de se protéger efficacement. La chaleur impacte la santé et peut causer notamment une déshydratation, un coup de chaleur, voire entraîner le décès dans des cas extrêmes. La pollution de l'air et l'humidité en aggravent les effets. Il est important de savoir quels problèmes de santé la chaleur peut engendrer, d'être capable d'en identifier les symptômes et de les prévenir.

Surveiller ces signaux d'alerte

Vertiges et évanouissement, nausées et vomissements

Fatigue et faiblesse

Maux de tête, courbatures et crampes

Respiration rapide, battements cardiaques élevés

Soif extrême, urine de couleur jaune foncé

En cas d'inconscience d'une personne ou impossibilité à la faire boire, appelez le 144 et appliquer de l'eau froide sur tout le corps.

Si tout le monde peut être affecté par la chaleur et doit donc s'en protéger, certaines personnes sont plus particulièrement vulnérables, car elles seront les premières à être atteintes dans leur santé. Il s'agit notamment des personnes âgées, des nourrissons et jeunes enfants, des travailleurs en extérieur, mais aussi simplement des personnes pratiquant une activité physique.

Quelques conseils pour se protéger en cas de fortes chaleur

Garder la chaleur hors du logement en fermant fenêtres, volets et stores la journée et en aérant bien le matin tôt, le soir et la nuit

Boire souvent sans attendre d'avoir soif

Privilégier les activités physiques aux heures les plus fraîches

Porter des vêtements légers, clairs et amples

Se rafraîchir avec un brumisateur/linge mouillé, douche/baignade

Manger léger des repas froids, riches en fruits et légumes

Prendre des nouvelles de ses amis, voisins et proches vulnérables

Plus d'informations sur vd.ch/chaleur.

Déménagement

Si la demande de crédit d'investissement pour la transformation et l'assainissement de la Maison du Tilleul est approuvée lors du Conseil communal du 25 juin prochain, l'administration communale devra quitter ses locaux pour laisser place au chantier, qui devrait débuter en septembre, voire octobre 2024. Ne pouvant pas attendre le vote du Conseil pour trouver une solution de relocalisation, la Municipalité a déjà signé un contrat de bail pour de futurs bureaux, situés à la route de l'Etraz 6.



Sur deux étages d'environ 90 m² chacun, ces locaux, précédemment utilisés comme showroom, vont être aménagés pour permettre à la Municipalité, au greffe, à la bourse et au bureau du contrôle des habitants de fonctionner dans les meilleures conditions et ainsi assurer tous les services à la population. Leur emplacement est particulièrement facile d'accès: à pied, depuis le village, par le sentier qui longe la Serine ou en voiture, avec plusieurs places de parc situées juste devant l'entrée côté route de l'Etraz. L'objectif est de déménager l'administration communale pendant la semaine du 12 au 16 août 2024, quand les bureaux seront fermés, et de rouvrir les guichets dès le lundi 19 août selon les horaires habituels.

Retrouvez les numéros précédents sur
www.vich.ch/journal-vichfait